



Christkindlmarkt und Kunstausstellung – das funktioniert

OBERNDORF. Mit dem bewährten Dreiklang stimmte sich Oberndorf heuer wieder auf Weihnachten ein. Am Platz vor der Kirche waren die Buden des kleinen Marktes aufgebaut, in der Kirche sang der Oberndorfer Singkreis und in der Seelenkapelle war eine Ausstellung zu sehen. Der Schnee hüllte die Buden des Christkindlmarktes am Platz vor der Kirche ein. Unter großen Schirmen verspeisten die Besucher ihre Knäckersemmeln, tranken ihren Glühwein und klopften sich die Mäntel ab. Gut besucht war auch die Ausstellung des Bad Abbacher Malers Hans Prill (im Foto links) in der Seelenkapelle. Der eine Teil zeigte Motive aus der Region, darunter viele Oberndorfer Ansichten. Der zweite Teil widmete sich der figürlichen Darstellung. Großen Absatz fanden seine Postkartenformate mit verschiedenen Motiven. Der Erlös aus den verschiedenen Aktionen rund um den Christkindlmarkt geht in einen Topf und kommt dem VKKK zugute. FOTO UND TEXT: HUEBER-LUTZ